



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MEXICO

# JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

12/09/2022

Sección:

Seguridad

Página:

37



**CAYÓ DESDE 20 PISOS**

## Investigan muerte de joven en Polanco

### RECADO PÓSTUMO

REDACCION  
GRUPO CANTÓN



El joven no dejó ningún recado póstumo y solamente se encontró en la azotea del inmueble sus lentes y un celular

**CIUDAD DE MÉXICO.** - Elementos de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, indagan la muerte de un joven que presuntamente cayó desde el piso 20 de un edificio ubicado en la colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo.

Según reportes de la policía, el hombre, de 27 años de edad, se arrojó desde la azotea del edificio marcado con el número 379 de la calle Campos Eliseos, colonia Polanco Tercera Sección, por lo que vecinos alertaron a las autoridades sobre lo sucedido.

Al lugar arribaron elementos



Todo apunta a un suicidio

de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes solicitaron la presencia de una ambulancia, pero desgraciadamente cuando los paramédicos revisaron al joven corroboraron que ya no contaba con vida.

Tras los hechos, el edificio fue acordonado por los uniformados, mientras personal de la Fiscalía capitalina llevaba a cabo las indagatorias para establecer si se trató de un suicidio o alguien aventó a la víctima.

**DESDE 2021 VECINOS REPORTAN CRUELDAD ANIMAL**

# “Hay un asesino entre nosotros”; temen por las mascotas en MH

**Incertidumbre.** Residentes de la colonia 10 de abril acudieron a la Fiscalía local por envenenamiento de animales

**GIBRÁN VILLARREAL**

Desde noviembre del 2021, vecinos de la colonia 10 de abril, alcaldía Miguel Hidalgo, reportaron actos de crueldad animal, pues han encontrado gatos y perros muertos por envenenamiento y otros con marcas de balines.

“Desde noviembre podría decirte que empezamos a encontrar animalitos muertos y otros baleados con balines”, comentó Julieta, residente de la zona.

Vecinos aseguran que esta situación se vuelve cada vez más problemática, pues no sólo han muerto mascotas de la colonia sino animales callejeros e incluso pájaros.

Un caso es el de María Elena, quien presencié cómo un día su gato regresó con síntomas extraños y un comportamiento que jamás había visto.

“Empezó a maullar de manera muy dolorosa. Murió y le salía espuma por la boca y sus bigotitos se veían cortados”, detalló con tristeza.

Otro de los casos es de un vecino, que prefirió permanecer en el anonimato, y comentó que tiraron balines a su felino, quien a pesar de ser atendido de manera inmediata por un veterinario, perdió la vida.

“También hemos dejado arroz para los pájaros y amanecen muertos porque alguien viene y les echa veneno. Es una situación que poco a poco se está volviendo más grave”, agregó el vecino.

En tanto, el pasado junio se levantó una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia (FGJ) local para que se investigaran los hechos; sin embargo, cuentan los vecinos que las cámaras aledañas no funcionaron y la Fiscalía no in-



FOTOS: GIBRAN VILLARREAL

dagó sobre los hechos.

Virginia Ángeles, quien lleva todo el proceso legal, comentó que llevaron el cadáver de un felino a la institución y no han obtenido respuesta.

“Se llevó el cadáver a la Fiscalía

para que hicieran una necropsia y todavía no están los resultados y eso que fue desde junio”, comentó.

Ante el silencio de la FGJ, residentes temen que los casos de envenenamiento se extiendan a vecinos

“No sería de sorpresa que las víctimas puedan ser en un futuro personas vulnerables (...) criminales agresivos han tenido en su historial actos de maltrato y crueldad con animales”

**ERIKA P. CÁRDENAS AGUILAR**

de la Facultad de Psicología de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo

menores de edad, ya que la colonia es zona escolar.

Por otro lado, este diario contactó a un especialista para saber si la o las personas involucradas podrían representar un peligro a la sociedad.

“No sería de sorpresa que las víctimas puedan ser en un futuro personas vulnerables, ya que diversos estudios coinciden en que los criminales agresivos han tenido en su historial actos de maltrato y crueldad con animales”, comentó Erika P. Cárdenas, licenciada en Psicología.